

An Herrn
FH-Prof. Dipl.-Ing. Dr. Hubert Egger
Research Center Linz
Garnisonstraße 21
4020 Linz

Wien, 09. Februar 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

es ist mir ein großes Anliegen, meine Unterstützung für die so wertvolle Initiative „Hilfe zur Selbsthilfe mit Gliedmaßenprothesen“ auszusprechen. Dieses Projekt, das gebrauchte Gliedmaßen-Prothesen sammelt und an bedürftige Menschen in der Ukraine weiterleitet, ist ein leuchtendes Beispiel für Mitmenschlichkeit und Solidarität in schwierigen Zeiten.

Seit unserem Kennenlernen bin ich zutiefst beeindruckt von dem Engagement und der Hingabe von FH-Prof. Dipl.-Ing. Dr. Hubert Egger. Gemeinsam mit seinen Kolleginnen und Kollegen zeigt er, dass wir durch verantwortungsvolles Handeln und Zusammenarbeit einen wirklichen Impact schaffen können. Dies ist in jedem Fall ein Projekt an dem sich alle Fachhochschulen, Universitäten und Gesundheitseinrichtungen, zur Unterstützung inspirieren lassen können.

Die Wichtigkeit dieser Initiative liegt nicht nur in der praktischen Hilfe, die sie leistet, sondern auch in der starken Botschaft, die sie sendet: In einer Welt, die leider zunehmend von Konflikten und Herausforderungen geprägt ist, können wir durch gemeinsame Anstrengungen und das Teilen von Ressourcen einen signifikanten Unterschied im Leben von Menschen bewirken.

In der Hoffnung, dass diese Initiative weitreichende positive Auswirkungen haben und als Inspiration für weitere humanitäre Projekte dienen wird, sende ich meine besten Wünsche für den weiteren Erfolg dieses Projekts.

Ihr



Dr. Othmar Karas M.B.L.-HSG
Erster Vizepräsident des Europäischen Parlaments